la Tierrasinmal

Portada Ecología Economía Sociedad Turismo Mundo

Principal

Corte de Ruta 14. Asambleístas cumplieron medida y anunciaron medidas más enérgicas

Mundo Plantas de celulosa

Lun. 20/08/2007 - 21:05

Anuncios Google

Concordia Playa

www.TripAdvisor.es

Busca Representantes

www.spraymatic.com.ar

Book online and save! www.cruise-pros.com

TripAdvisor

Hoteles, tarifas, información Críticas y más en

Lideres en Aromatizacion ambiental Spraymatic -

Huge discounts on Costa Concordia cruises.

La medida comenzó minutos antes de las 14 y se prolongó hasta las 16. Con numerosos carteles y banderas por la vida y contra las papeleras una multitud se acerco en autos, colectivos y camiones para dar inicio a una nueva jornada de protesta. Los organizadores estimaron entre 12 a 15 mil personas presentes en la ruta. En asamblea realizada este lunes sobre la ruta se decidió un nuevo corte total para el domingo que viene de 14 a 18.

Asambleístas de las ciudades de Colón y de Concordia se sumaron a esta nueva acción que se Aromatizacion Ambiental desarrolló frente a Gualeguaychú, a la altura del kilómetro 52 de la principal carretera del Mercosur.

Los ambientalistas comenzaron el corte entonando las estrofas del Himno Nacional y luego se Costa Concordia Deals dio lectura al petitorio reclamándole medidas el gobierno nacional.

"Exigimos al gobierno nacional que se expida públicamente sobre la intoxicación sufrida por

Mostrar más Ley Ley De La ciudadanos gualeguaychuenses como consecuencia de pruebas realizadas por Botnia", adelantó la Asamblea, entidad que también insiste con la sanción de la Ley Nacional de la Madera, para que se impida la exportación de rollizos de eucaliptos desde la Argentina con destino a la pastera que se instala en Fray Bentos.

Según resaltó Radio Máxima, la Asamblea pide también que "Prefectura Nacional impida el arribo de barcos al puerto ilegal de Botnia", y además que se impida que se instale en Santa Fe la empresa finlandesa Kemira, industria química que trabajará en función de Botnia.

Reclaman también "una urgente respuesta al pedido de audiencia que la asamblea solicitó a la senadora nacional Cristina Kirchner".

"Señor Presidente: ¿dónde esta la causa nacional que nos prometió?", pregunta la Asamblea, al exigir "medidas concretas frente a las reiteradas violaciones del estatuto del río Uruguay y el dragado por parte del estado uruguayo".

Asimismo, frente a acusaciones realizadas desde el gobierno uruguayo en los últimos días, respecto de supuestas actividades "terroristas" o violentas, la Asamblea manifestó que "conserva y reafirma su manera pacífica de manifestarse, como lo ha hecho a lo largo de estos 5 años".

Asimismo, se repartirá una fotocopia del petitorio entre los automovilistas que queden demorados por el corte de la ruta. Por su parte, hoy se cumple nueve meses del corte en la ruta internacional 136 que lleva al puente Gualeguaychú-Fray Bentos.

Declaraciones de los asambleístas

Alfredo De Angelis dijo que "aca estamos manifestándonos, el sentido de este corte es demostrarle al gobierno nacional que seguimos mas unidos que nunca".

Amalia Casella manifestó que "el mensaje es para que una vez por toda el gobierno haga lo que tiene que hacer."

Gualeguaychú sigue adelante hasta las ultimas consecuencias, hoy estamos todos juntos"

Por su parte la asambleísta, Paola Robles dijo que "la verdad es muy emocionante cuando una va llegando y ve este clima de lucha y esperanza, yo creo que esto demuestra que Gualeguaychú no esta resignando y sigue luchando".

José Pouler manifestó que "la verdad mucha gente vino temprano, la convocatoria ha sido un éxito, esto no es de unos pocos sino de todo un pueblo"

Quiero destacar que también se encuentran uruguayos y ambientalistas de Colon y de Concordia".

Juan Ferrari, "estoy conforme con el pueblo de Guaelguaychú, nosotros no nos vamos a quedar quieto y es decirle al gobierno nacional que esto recién empieza".

La idea es que el gobierno tome cartas en el asunto y que Gualeguaychú no se va a entregar" resaltó.

Por su parte la candidata a presidenta Vilma Ripoll (MST-Nueva Izquierda), dijo que "la ruta 14 es mas que el corte que están haciendo tradicionalmente, el gobierno tiene que sentir que el pueblo de Gualeguaychú esta dispuesto a decirle basta de verdad"

Medidas mas duras

http://eco21.com.ar/2007/corte-ruta-14-asambleistas-cumplieron-medida-y-anunciaro... 09/09/2007

Además, se resolvió en asamblea volver a cortar la Ruta Nacional 14 el próximo domingo desde las 14 a 18 a la altura del Km. 52.

Por su parte la Asamblea Ciudadana Ambiental Gualeguaychú levantó a las 16 como estaba previsto el bloqueo de la Ruta Nacional 14 en el marco de la lucha contra la instalación de la empresa Botnia en Fray Bentos.

La desconcentración se desarrolló en "caravana" hasta la ciudad de Gualeguaychú. (APF.Digital)

- Anuncios Google Ley Jurisprudencia Ley De La Chile Mineria

Relacionadas

Gualeguaychú cortará la Ruta Nacional 14 el lunes 20

Corte de Ruta 14: Concordia y Colón se suman a la protesta

Asambleístas protestarán en las puertas de Botnia

Gualeguaychú. Festejos y movilización tras la decisión de La Haya

Por decisión unánime, la Asamblea volvió a cortar la ruta 136



Recibe noticias en tu e-mail

Tu dirección de correo

